

El Salvador: 2018 es el año de la alfabetización, asegura presidente Sánchez Cerén



El Salvador, 15 ene (RHC) El presidente Salvador Sánchez Cerén, celebró este lunes el inicio del año escolar 2018 con más de cinco mil centros escolares activos en todo el país, y reafirmó su compromiso y convicción de que El Salvador será un país alfabetizado.

“Declarar a nuestro país libre de analfabetismo, tiene que ser otro gran motivo de unidad, porque el único ganador será nuestro pueblo, nuestra gente, nuestra querida patria (...) 2018 es el año de la alfabetización”, aseguró.

En ese sentido el primer mandatario anunció algunas de las acciones que se realizan para fortalecer la educación pública en el país, como la ampliación del programa de huertos y granjas escolares que permite impulsar novedosos emprendimientos en el sector.

Asimismo hizo mención a la inversión que desde el gobierno se ha ejecutado para que los salvadoreños de cualquier edad y región puedan acceder a los estudios, e informó que, para hacer realidad el compromiso del Gobierno, trabajan para mejorar la situación salarial de los maestros y maestras.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/152667-el-salvador-2018-es-el-ano-de-la-alfabetizacio-asegura-presidente-sanchez-ceren>



Radio Habana Cuba